



# 富士見台

家庭数配布

<http://www.fujimidai-e.nerima-tyky.ed.jp/>

## 子供は育つ

校長 眞瀬 敦子

富士見台小に異動してきて1年。昨年度の子供たちで一番印象に残っているのは、何といても6年生の何事にも自分たちの力でぶつかっていこうというやる気と、前向きな明るい姿勢でした。

一方、6年生と比べると5年生はちょっと小粒…。来年度大丈夫かなあ、というのが正直な私の感想でした。

その新6年生が一寸頼もしく見えてきたのは、1年生のお世話をする様子や、登校班、縦割り班でのお兄さんお姉さんらしい気配りをしている姿からでした。

そして、運動会。

「この子供たちは2、3人では仲が良いが、グループとして、学級、学年としての横の繋がりが薄い。」

昨年度から持ち上がっている担任3人は、子供たちのことをよく知っているのので、一番大変で且つ運動会の花でもある組体操のテーマを「支え合い」として、この子供たちの弱点を克服していこうと考えました。

6年生しかできない組体操をやるという自覚を育てて、まず一人技を指導。そして互いを信頼し合うことが鍵となる二人技へ。

言うは易しですが、体育館での練習はなかなか心が揃わず難航しながらも、この子供たちの取り柄である素直さで先生たちの話をしっかり受け止め、自分たちが頑張るのだという自覚が出てきたところで、全員が心を合わせないといけない、ウエーブ、フラワー、そしてピラミッドという大技へ。

最後の1週間、校庭での練習は目を見張るものがありました。特にピラミッドで一番下となる10人は、最初は「こんな事できない」と泣いていたのが、文句どころか、「任せて!」と自信をもって、がっちりみんなを支える役を努めるまでに成長したのです。

その中の4人は、更にフラワーで、中心で動く友達を肩車で支える役も努めてくれました。上で体を反らせてウエーブをする友達を自分一人の肩に乗せ、その子がしっかり動けるように支えるのは、大変な力が要ります。しかも自分たちは周りのウエーブに埋もれて、顔すら見せられないのです。でも、彼等がいなくては組体操はで

きません。正に縁の下の力持ちを、しっかりと務めてくれたのです。

そんな仲間がいることを知っているからこそでしょう、6年生全員が心を合わせ自信をもって、すばらしい顔でリハーサルを行い、更にそれ以上のものを本番で発揮してくれました。

「来年行く子供たちの頑張りを是非観てほしい」とお願いしていただいていた石東中の堀井校長先生を始め、来賓の皆様、保護者席から起こる「おお!」と言う感動の声と、6年生全員の「やり遂げた」という満足感に輝く顔とが、その全てを物語っていました。

思い出してみれば、去年の6年生もやはり、担任が「つながり」をテーマにして指導したこの組体操からぐんぐんと成長していったのでした。

その様子を見て、自分たちも頑張ろうと思いつ成感を味わうことができた今年の6年生。それを見ていた5年生も、きっと心の中で「次は私達だ」と思っていることでしょう。先輩から後輩へと受け継がれるよき流れを感じ、心から嬉しく思ったことでした。

それだけではありません。今年は特に、どの学年の子供も自分たちの「表現」に愛着をもち、自分たちから進んで練習を行い、輝くような表情で演技を行っていました。「子供は育つ。」当たり前のことですが、今年の運動会は、このことを特に強く実感することのできた、嬉しい一日でした。

「先生方の動きがいいね」とも褒められました。主事さんたちも全員で水まきをし、熱中症対策の氷を準備し、事務さんたちは予算をやりくりし、当日は受付に立ってと、全教職員が力を合わせて作り上げた運動会でした。

この3週間、賑やかな学校を温かく見守り続けてくださった、地域の皆様。どろんこの体操服を洗い、子供たちの体調を管理し、毎日励ましてくださった保護者の皆様。狭い校庭での入れ替えや受付などを一日中やってくださったPTAの役員の皆様。最後は、沢山のお父様方が片付けを手伝ってくださいました。

地域・保護者・学校が力を合わせて子供たちを育てるのだということを実感した一日でもありました。

皆様に、心より御礼申し上げます。

## お世話になりました

### ★山口のりこ先生（昨年度6年1組担任）

富士見台小学校に迎えられて、あっという間に2年間がたちました。練馬の地で、知っている方も少なく不安でしたが、笑顔あふれる子供たち、温かい保護者の方々や地域の皆様、そして一緒に働く仲間たちに恵まれ、楽しく充実した日々でした。新しい学校でも、富士見台小での様々な経験を生かして、じっくりと子供たちと向かい合っていきたいと思います。（練馬区立向山小学校へ）

### ★江森由英先生（昨年度1年1組担任）

富士見台小には2年間お世話になりました。元気で優しい子供たち。親切で温かい保護者の皆様や地域の皆様。そして、共に力を合わせた教職員の方々に支えられ、充実した教育活動ができました。光が丘春の風小学校は近いので、またお会いできることを楽しみにしています。ありがとうございました。（練馬区立光が丘春の風小へ）

### ★等々力泰先生（新人育成教員）

富士見台小学校に赴任しての2年間、あっという間の2年間でした。その間保護者の皆様、地域の皆様には、温かく接していただき本当にありがとうございました。

光が丘四季の香小学校に移り、富士見台小学校での経験を生かしながら、またよき思い出にひたりながら、仕事に励んでいます。子供たちのさらなる成長を期待しております。（練馬区立光が丘四季の香小へ）

### ★東條千尋先生（学力支援講師）

春、駅から学校への道は、辛夷や椿、桜が道にせり出すように咲き、花の下を歩くのは楽しかったです。学校が近くなると子供たちの声が聞こえ、何となく幸せでした。それぞれの季節の風景、その時々の子供たちの姿、声…。富士見台小で毎日を送ることができ、うれしく、感謝しております。保護者の皆様、教職員の皆様、お世話になり、ありがとうございました。くれぐれも御身お大事に。

（練馬区立旭丘小へ）

### ★宮崎貴士事務主任さん

教職員そして関係者の皆様お世話になりました。児童の皆様も元気に楽しい学校生活をお送りください。

（八丈島三根小へ）

### ★白根裕之調理員さん

長いようで短い4年間でしたが、大変お世話になりました。皆様にはお世話になりっぱなしの上に年を越して、最後の最後で入院という事になってしまい、恩を仇で返したようなもので、自分に初めて汚点を付けました。これからは自分の身体も他人の身体同様大切にしていきたいと思えます。富士見台小からはたくさんの良い思い出を頂きました。これからも初心を忘れずに、頑張っていきたいと思えます。本当にいろいろとありがとうございました。

（練馬区立橋戸小へ）

### ★合田誠用務主事さん

定年までの3年間と短い間でしたが、上司や仲間にも恵まれ無事に勤務を終えられたことに感謝です。

ありがとうございました。（練馬区石神井小へ）

### ★加藤正徳施設管理員さん

在職中は大変お世話になりました。子供たちの、元気で大きな声や話すときの目の輝き、こぼれるような笑顔など、すばらしい環境の中で仕事ができただけで大変感謝しています。また、PTAの方々との会話やふれ合いも楽しく、時には先生方の仕事を羨ましく思ったこともありました。先日は子供たちからたくさんのお手紙を頂きありがとうございました。これから暑い季節に向かいます。みなさんお身体に気を付けてください。（ご退職）

### 学校評議員の方々をご紹介します

学校関係者の方からご意見等を頂戴して学校教育をよりよくしていくために練馬区の各学校では、学校評議員（定員 最大 10 名）をおいています。本校の平成27年度学校評議員を引き受けてくださった10名の方をご紹介します。どうぞよろしく願いいたします。

- 堀井 安伸様 石神井東中学校校長
- 宇多川和夫様 富士見台町会監査役
- 中村いせ子様 民生児童委員
- 田中 ゆき様 主任児童委員
- 大野由美子様 民生児童委員
- 大沢 一 賀様 富士見台町会監査役
- 杉山 栄子様 青少年育成富士見台小校区代表
- 大森 一 様 本校PTA会長
- 宮部 久子様 本校元PTA会長
- 澤 幡 勝 男様 富士見台小避難拠点運営連絡会会長

## 6月行事予定

- 1日(月)振替休業日
- 2日(火)全校朝会
- 4日(木)体育朝会・新体力テスト(3～6年)
- 5日(金)新体力テスト(1・2年)
- 8日(月)全校朝会 委員会活動 避難訓練
- 9日(火)セーフティ教室(1～4年：3・4校時)  
読書旬間開始
- 10日(水)安全指導日 午前授業(6年は5時間)
- 11日(木)午前授業(中学校区別協議会)歯垢染色指導4年  
リトルティーチャー(1年生石東中訪問)
- 13日(土)土曜授業(3時間授業・公開日ではありません)
- 15日(月)全校朝会 クラブ活動
- 16日(火)情報モラル教室5年 ふれあい環境学習4年生
- 17日(水)午前授業 5-2のみ5時間(教育会研究日)
- 18日(木)音楽朝会
- 19日(金)読書旬間終了 20日(土)開校記念日
- 22日(月)全校朝会 水泳指導始 クラブ活動
- 24日(水)開校記念日児童集会
- 29日(月)全校朝会 クラブ活動
- 30日(火)区一斉防災訓練(引き取り訓練)
- 個人面談・特別時程(5時間授業1:50下校)
- 23日(火)25日(木)26日(金)7月1日(水)2日(木)